

DOI

Kegiatan DDS / Sambang Desa Polsek Simpenan Polres Sukabumi Meningkatkan Keamanan dan Keharmonisan di Desa Kertajaya

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Jul 26, 2024 - 15:25



Simpenan – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Aipda Hakim Arif, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kp. Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Jumat, 26 Juli 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga. Kegiatan dimulai dengan dialog terbuka di mana Aipda Hakim Arif menyampaikan beberapa informasi penting dan himbauan kepada masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

- **Informasi Kontak:** Masyarakat diingatkan untuk menghubungi nomor HotLine / WA Layanan Informasi-Pengaduan Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas jika membutuhkan bantuan atau ingin melaporkan kejadian.
- **Himbau Harkamtibmas:** Aipda Hakim Arif mengimbau agar seluruh warga Desa Kertajaya menjaga kondusivitas lingkungan dengan aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat.
- **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor dan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dengan menggunakan kunci ganda.
- **Keamanan Remaja:** Orang tua diimbau agar memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko terlibat dalam tawuran atau kejahatan jalanan lainnya.
- **Sinergitas Warga dan Bhabinkamtibmas:** Aipda Hakim Arif menekankan pentingnya sinergitas antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Kertajaya.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kepedulian masyarakat terhadap keamanan lingkungan dan memperkuat kerjasama antara aparat kepolisian dan warga desa.